

Forums pour l'entourage

Cocaïne et mensonges ?

Par Karma_26 Posté le 04/04/2023 à 07h22

Bonjour à toutes et à tous ,

Je me tourne vers ce site qui me semble le plus approprié pour discuter de mon "expérience" (j'en ai connu des meilleurs) et échanger avec des personnes ayant fréquenté ou ayant réussi à aider un membre de leur entourage pris dans le vice de la cocaïne (et du speed et de toutes les autres drogues dures).

Tout d'abord ma question, est-ce que le mensonge va de paire avec la toxicomanie où est ce que cela peut-être lié à l'enfance ou à un problème profond d'ordre psychologique ? Sûrement que tout est lié vous me direz mais alors comment faire ?

Mon compagnon et moi nous nous sommes rencontrées durant le mois de juillet 2022. Un coup de foudre.
Une évidence.

Et j'ai minimisé beaucoup de chose. Aujourd'hui je m'en rends compte.

Nous avons 7 ans d'écart , il est plus âgé que moi.

Avant moi, il a été pendant presque quinze ans avec une toxicomane, lui même consommateur. Et avec qui il a eu un enfant de 6 ans (qui n'est pas génétiquement le sien mais qu'il a quand même élevé comme si c'était lui le père) .

J'aime énormément cet homme , alors que notre relation, à ses débuts à été basé sur un énorme mensonge venant de lui.

Ce mensonge a pris des proportions énorme car il mentait ouvertement sur sa vie à mes amis et à ma famille. Ma famille a pris sa défense à de multiples reprises, mes amis aussi. Ce qui a entraîné la perte du lien que j'avais avec eux quand la vérité à éclaté, du côté de mes amis je précise.

Du côté de ma famille, ma mère l'a très mal pris et à partir de ce moment là elle m'a toujours dit de me méfier, mon père lui est tombé de très haut aussi car par sa faute il a aussi coupé les ponts avec ses amis! Vous allez me demander pourquoi comment c'est possible et je vous répondrai que nous vivons dans un petit village , que mon père fréquentait des personnes de tout âge (pétanque apéro) et l'ex de mon compagnon se faisait un plaisir pour raconter tout et n'importe quoi sur notre compte, donc mon père se basait sur ma confiance en mon compagnon et sur ce que disait mon compagnon. Grosse erreur que nous avons tous fait

Ils vivaient avec son ex et leur fils dans un PL aménagé sur un terrain vague vous voyez le genre... Un mois avant notre rencontre elle l'aurait mis dehors lors d'une énième crise de madame au beau milieu de la nuit. Quand je le rencontre il n'a rien, il dort à droite à gauche.

Il me raconte quelle l'empêche de voir son enfant, je travaille dans la petite enfance et ça cause devient la mienne .

Il me raconte que ce camion est à lui, qu'il l'a entièrement aménagé de ses mains, qu'il a beaucoup voyagé avec alors qu'elle ne voulait jamais l'accompagner dans ses aventures et que maintenant il souhaitait

récupérer la garde exclusive de son fils et aussi son bien . Elle de son côté raconte a tout le village que c'est son camion et qu'elle a le permis mais pas lui, tout le village l'a crois parce que c'est la pauvre femme abandonné avec son enfant. Et que nous sois disant nous nous fréquentons depuis des mois dans son dos (n'importe quoi).

Nous nous sommes tous battu pour le défendre.

Manque de pot, en septembre rentrée des classes, il abandonne toute les poursuites que nous avions engagé parce que madame reprenait le travail (surveillante en lycée) et qu'il fallait se partager la garde pour simplifier la vie de tous le monde.

Donc on oubli le fait qu'elle se drogue du lundi au dimanche en présence du petit, que le camion est un dépotoir (le petit faisait ses besoins dans des sacs poubelles et j'en passe) bref on oubli tout . Et donc une semaine sur deux nous avons le petit chez moi parce que depuis le mois d'août monsieur vivait chez moi.

C'est alors que je trouve cela bizarre, ayant un ami qui travaille à la sous pref je lui demande de se renseigner sur monsieur et madame.

Surprise, aucun des deux n'a le permis pl, et ce camion est au nom de Madame depuis quelques mois. Tout était faux.

Je lui pardonne , je perds mes amis proches, et nous continuons notre vie.

C'est là que je vous dis avoir minimisé la chose... En fait il se droguait du lundi au dimanche, il m'inventait toutes sortes d'histoire pour s'en procurer dans mon dos.. créant des dramas chez moi, des soirs en pleine nuit il s'en allait avec son fils de six ans avec toutes leurs affaires on ne sais où...

Il me faisait beaucoup culpabiliser d'insinuer que c'était un drogué, en me soutenant mordicus que ce n'était pas le cas..

Mon papa est décédé en début d'année, très dur pour moi, et je ne vous raconte pas comment il a rendu la chose encore plus dur.. mais bref

Donc le dix huit mars, nous avions son fils depuis la veille (un vendredi soir), et cette journée du samedi ne s'est pas passé du tout comme prévu.

Je suis partie tôt le matin aider ma maman, à partir de ce moment là je n'ai plus eu aucune nouvelle d'eux. Jusqu'au soir vers 19h, il m'a téléphoné depuis un numéro que je ne connaissais pas. Me racontant qu'ils étaient tombé en panne avec la voiture, qu'il n'avait plus de batterie sur son téléphone pour me joindre... Et il me demanda de venir les chercher au bowling d'une ville voisine. Ce que j'ai fait, pour son petit, au téléphone je pouvais presque ressentir les vapeurs d'alcool et de cocaïne ...

Arrivé sur place je ne pouvais que constater qu'il était bourré et sous emprise de .. je me suis tout de suite occupé du petit. Il avait faim . En suite je les ai ramener, sans rien dire dans la voiture, il continuait son baratin.

À la maison ça dégénère parce que son fils me raconte sa journée, très différente de la version de son père. Il nous entend ça le rend fou, il hurle sur son fils de confirmer sa version, ce que le petit exécute... Violence psychologique sur un enfant de 6 ans excuser moi mais je ne le vois pas autrement.

Discrètement je me met a filmer la scène , pas si discrète que cela puisqu'il me projette littéralement contre le mur. Il Crit en disant a son fils de récupérer toutes ses affaires y compris tout ce qu'il y a dans le frigo parce que c'est lui qui a payé les dernières courses... L'enfant le fait.

Il me plaque au sol du temps, me fait des clés de bras on ne sait pas trop pourquoi. Il hurle a son fils d'aller

toqué chez mes voisins pour qu'il téléphone à la police... On se demande encore pourquoi... Finalement j'arrive à me défaire de lui, et c'est moi qui court me réfugier chez un voisin .

La police arrive, prends mes blessures en photo. Une personne emmène l'enfant. Les deux autres le menottes et une garde à vue de 48h s'engage.

Bon alors vous vous doutez bien que si je viens me confier c'est parce qu'il est de nouveau dans ma vie... Plein de bonnes intentions... Sauf qu'il ment toujours.

Il ment quand il me dit qu'il va voir un addicto, je le sais

Mais alors comment faire ?? C'est tout frais, il ne vit pas chez moi comme avant. Je m'occupe de moi maintenant, mais je suis toujours avec lui et il continue ses mensonges... Comment faire ?
Je connais une solution, le quitter, c'est radical et efficace mais j'en suis incapable. Je veux l'aider .. je l'aime et il m'aime.. bien qu'il se détruit la santé et aussi notre couple

Je vois une psychologue depuis quelques semaines, avant que les évènements tragiques ne se produisent j'avais déjà entamé les démarches.

2 réponses

Moderateur - 04/04/2023 à 08h16

Bonjour Karma_26,

Soyez la bienvenue dans ce forum.

Vous avez pu voir que votre "compagnon" mentait sur sa situation, mentait pour se couvrir, mentait pour récupérer son fils, mentait pour prétendre qu'il était en contact avec un addictologue et qu'il pouvait devenir violent.

Même si l'usage d'une drogue (cocaïne ou autre) peut effectivement pousser quelqu'un au mensonge, il existe aussi des personnalités pour lesquelles la seule vérité qui compte est la leur, pour arriver à leurs fins.

Alors je ne sais pas à qui vous avez affaire réellement mais je ne peux que vous conseiller de bien vous protéger, de mettre un peu de distance entre lui et vous même si vous souhaitez l'aider. Il a déjà fait beaucoup de dégâts pour vous.

Vous avez bien raison de voir un psy, cela va vous permettre d'avoir un espace à vous pour en parler. J'espère que cela vous aidera à avoir suffisamment de recul pour ne pas trop vous laisser embarquer tout en restant en capacité de l'aider.

Mais ne perdez jamais de vue qu'on ne peut pas aider une personne qui ne veut pas d'aide. La première étape pour votre compagnon c'est de prendre la mesure de son problème, réellement. Je ne suis pas vraiment sûr qu'il en soit là s'il continue à consommer et ne voit pas d'addictologue.

Cordialement,

le modérateur.

Karma_26 - 04/04/2023 à 15h32

Bonjour le modérateur et merci d'avoir pris le temps de me lire et de me répondre ,

En effet il faut que je me protège , je reconnais avoir ressenti une énorme vague de soulagement quand les gendarmes sont venus pour l'arrêter. Ça a été dur pour moi les premiers jours de réaliser qu'effectivement il me mentait en fait sur toute la ligne.

Et au bout de quelques jours je me suis sentie réellement libérée.

Puis mon coeur a décidé de reprendre le dessus sur ma raison... Je vois bien que cela me fait toujours souffrir, que je ne peux pas fermer les yeux sur ce qu'il a fait et je pense que malgré mes sentiments très fort pour cet homme je dois me faire une raison... Déjà parce que je n'arriverai pas à lui pardonner, enfin j'aurai pu si il avait entrepris des démarches sérieuses pour essayer de s'en sortir, mais même ça il en est incapable ni par amour ni pour son fils , même si il dit le contraire et l'utilise quand cela l'arrange , ni pour lui même .

Ses parents ne sont pas bien sain non plus, ils se font passer pour des saints mais on fait de grosses bêtises ce qui leur a value de la prison, partir vivre à des km pour recommencer, couper les ponts avec tout leurs enfants sauf lui... Des égocentriques, manipulateurs et vénalies. Beau tableau, ils ne m'ont jamais soutenu, même après ce qu'il s'est passé chez moi sa mère a osé me dire que Si son fils avait agit de la sorte c'est parce qu'il avait été poussé à bout... Et que de toute façon il ne se sentait pas bien chez moi. Je tiens à préciser qu'il était hébergé à titre gratuit quand même ! Et que j'avais rhabiller son enfant par mes propres moyens ainsi que racheter des jouets livres et j'en passe pour qu'il est de quoi s'amuser chez moi (sans le gâter vraiment dans le but qu'il est de quoi jouer). Je me suis trop investi pour eux... Et ils ont encore l'audace de m'accuser du pire

Merci encore, je crois que j'ai besoin de l'entendre de la part de plusieurs personnes, cela m'aide vraiment a décrocher et ce de plus en plus, je sais que je ne suis plus sous son emprise de lui comme avant. Son baratin ne prends plus